

LA CROISSANCE DU SECTEUR MEXICAIN DES SERVICES

Au fur et à mesure que le Mexique s'est développé, son secteur des services a été à l'origine d'une part de plus en plus importante de sa production nationale. Ces services représentaient, en 1994, 75 pour 100 du PIB contre 64,5 pour 100 dix ans plus tôt. Les parts du secteur de la transformation et du secteur primaire étaient respectivement de 19 et de 9,3 pour 100. L'emploi a évolué dans le même sens que la structure industrielle et le nombre d'emplois dans le secteur des services a augmenté, tant en valeur absolue qu'en pourcentage.

LA CROISSANCE DU SECTEUR MEXICAIN DES SERVICES COMMERCIAUX (EN POURCENTAGE DE LA PRODUCTION INDUSTRIELLE RÉELLE)

| Élément | 1984 | 1994 |
|--|-------------|-------------|
| Construction | 4,4 | 5,1 |
| Électricité, gaz et eau | 0,9 | 1,4 |
| Commerce de gros et de détail, hôtels et restaurants | 28,1 | 21,3 |
| Transport, entreposage et communications | 6,7 | 9,7 |
| Services financiers, assurances et immobilier | 7,5 | 14,1 |
| Services communautaires | 16,2 | 19,9 |
| Apport total à la production industrielle | 63,8 | 71,5 |

Source : Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE), 1985.